

Trier. den 12.01.2021

Liebe Mitgliederinnen, liebe Mitglieder,

für das neue Jahr 2021 wünschen wir Ihnen alles Gute, vor allem viel Gesundheit, Freude und Zuversicht!

Mit 2020 liegt ein in vielerlei Hinsicht besonderes und schwieriges Jahr hinter uns. Sie alle haben mit ihren Kindern eine längere Phase des Homeschoolings erfahren, haben sich mit Maskenpflicht, Abstandhalten, häufigem Lüften und anderen Hygienemaßnahmen auseinandersetzen müssen und ggfs. miterlebt, welche Extra-Maßnahmen zur Durchführung eines Elternabends oder der Schulelternbeiratswahl erforderlich waren.

Diese erschwerten Rahmenbedingungen und das trotz allem bestehende gesundheitliche Risiko für die Teilnehmenden haben uns bewogen, im vergangenen Jahr keine Mitgliedervollversammlung durchzuführen. Der Vorstand war natürlich weiterhin aktiv und auch die Kassenprüfung für das Jahr 2019 konnte regulär durchgeführt werden. Über das, was mit Ihrer Hilfe sowie zusätzlichen Spenden in den Jahren 2019 und 2020 vom Förderverein geleistet werden konnte, möchten wir Sie nun auf diesem Weg informieren.

Als kostenintensivere Neuanschaffungen sind vor allem zwei Edelstahltheken und eine mobile Kühltheke zu nennen, die zum Kioskbetrieb gehören, aber auch bei Festen, Projekttagen und anderen Schulveranstaltungen zum Einsatz kommen werden. Außerdem wurde ein Schachtisch mit zwei Bänken für den Außenbereich gekauft und der Schachunterricht mit einem Zuschuss für dringend notwendige Online-Lizenzen unterstützt. Aber auch der Musikbereich der IGS wurde gefördert, indem ein Klassensatz Ukulelen sowie T-Shirts für die Bläserklasse finanziert wurden. Beim Austausch mit der Bläserklasse aus dem niederländischen 's-Hertogenbosch übernahm der Förderverein die Bewirtung.

Wie in jedem Jahr sorgte der Förderverein dafür, dass die Schüler*innen der neuen fünften Klassen mit Postmappen ausgestattet und die Schuljahresplaner für die gesamte Schule vorfinanziert werden konnten. Auch die Büchergutscheine für die Gewinner*innen des Vorlesewettbewerbs sowie für die Absolvent*innen der verschiedenen Abschlussklassen wurden wieder übernommen. Daneben trug der Verein die Kosten für eine Autorenlesung sowie für einen Vortrag. Die Anschaffung eines mobilen Medienlabors, für das die Schule hohe Spendenbeträge akquiriert hatte, wurde vom Förderverein organisatorisch unterstützt.

Allen Schüler*innen kam gleichermaßen das finanzielle und organisatorische Engagement des Fördervereins bei der Projektwoche 2019 zugute. Viele der dort begonnen Projekte fanden eine Fortsetzung, sei es in einer AG im Ganztagsbereich, in einem Ausschuss des Schulparlaments oder als unabhängiges Schülerprojekt. So erhielten sowohl die Schülerzeitung als auch die Schülerfirma lupIGS eine Anschubfinanzierung.



Trier. den 12.01.2021

Um die Teilhabe aller Kinder an gemeinsamen Projekten und Klassenfahrten zu ermöglichen, werden in jedem Jahr auch einzelne Schüler*innen unterstützt. In diesem für viele besonders schwierigen Jahr 2020 ging außerdem ein Betrag an die Schulsozialarbeit, die damit trotz aller Erschwernisse Ferienaktivitäten anbieten konnte.

Neben der Organisation von Aufsichtskräften im Ganztagsbereich ist der Schulkiosk eines unserer wichtigsten Dauerprojekte. Der Kiosk ist nicht nur von besonderer Bedeutung für das Schulleben, weil er zusätzlich zu den regulären Schulzeiten auch bei Schulveranstaltungen geöffnet ist, sondern auch, weil die Kinder ohne Gewinnanspruch eines externen Anbieters und damit zu fairen Preisen belegte Brötchen, Brezeln, Obst und Getränke kaufen können. Eine Erhaltung des Kioskbetriebs liegt uns deswegen auch im Namen der sozialen Gerechtigkeit besonders am Herzen.

Haben Sie herzlichen Dank dafür, dass Sie dazu beitragen, all das möglich zu machen! Sobald es wieder möglich sein wird, eine Mitgliedervollversammlung durchzuführen, werden wir Ihnen eine entsprechende Einladung zukommen lassen.

Alles Gute wünscht Ihnen im Namen des Fördervereins

Heike Hennige (1. Vorsitzende)

Heibe Herrige